

Camera Report

カメラレポート



まゆ玉作り 1月13日(雪窓保育園)
稲の花作り 1月14日(やまゆり保育園)

まゆ玉・稲の花は、米粉をお湯でこね食用色素で色をつけた生地で形を作ります。色は、ピンク・黄色・緑の3色です。それぞれ稲の花・小判・豆・まゆの形に作りました。園児たちは、にこにこしながら「楽しい!」「早く食べたい」と話してくれました。できあがったまゆ玉や稲の花を木の枝に挿して飾り、作物の豊作を願いました。



フラワーアレンジメントコンテスト 金賞・文部科学大臣賞

佐久平総合技術高等学校3年の寺尾実来さん(児玉)が第25回全国産業教育フェア三重大会第14回全国高校生フラワーアレンジメントコンテストで金賞・文部科学大臣賞を受賞し、2月2日に町長を表敬訪問しました。卒業後はフラワーアレンジの専門学校への進学が決まっており「これからもたくさんのコンテストに応募し、賞を獲りたい」と目標を語りました。



書き初め展
1月21日~24日(エコールみよた)

町公民館が平成28年書き初め展を開催しました。南・北小学校の3~6年生、公民館分館の書道教室の生徒や書道愛好家の皆さんの作品776点が展示されました。期間中は、作品を出品した方やご家族の皆さんなどが来場し、ずらりと並ぶ作品を鑑賞したり、自身の作品と記念撮影をしたりして楽しんでいました。





長野県無形民俗文化財

寒の水

1月20日 草越

毎年1月20日に行われる寒の水。ふんどし姿の水行者約60人が前日からの雪が残る集落内を、大桶から手桶で勢いよく水をすくって浴びながら凍てつく道を走りました。マイナス5度の極寒の中、水が伝う体からは湯気が上がります。水温より気温が低かったため「水が温かく感じた」「水に触れていないと寒かった」との声が聞かれました。水行者は、熊野神社へ兎巾を奉納し、五穀豊穰、家内安全を祈願しました。

